



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS

CEA | Queremos invitar a contemplar el misterio insondable de la vida humana que se nos presenta en la vida concreta del niño por nacer en el seno de su madre, así lo piden los obispos argentinos mediante una carta compartida por la Secretariado Nacional para el Cuidado de la Vida Naciente y la Niñez, Comisión Episcopal para la Vida, Laicos y Familia de la Conferencia Episcopal Argentina (CEA). En el día de la Anunciación y del Niño por nacer, en la carta, destacan, “el respeto irrestricto de esta dignidad es la base de todo orden social justo que está al servicio de todas las personas para que sus vidas puedan desarrollarse y expresarse en toda su plenitud

y belleza”.-

NACIONALES | El Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad puso en funciones al nuevo Vicario Judicial y Presidente del Tribunal Diocesano, fue en la mañana del miércoles 26 de marzo en la Iglesia Catedral Castrense Stella Maris, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA). Tal como lo establece el Decreto OCA 036 / 2025, fechado el 20 de marzo de 2025, Mons. Santiago Olivera nombró, ad nutum, a partir de la jornada de hoy como Vicario Judicial y Presidente del Tribunal del Obispado Castrense de Argentina, al Pbro. Dr. Roberto José Folonier.-

MÁS INFORMACIÓN

www.obispadocastrenseargentina.org

prensaobispadocastrensearg@gmail.com

REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIOCESIS EN TELEGRAM Y WHATSAPP

AGENDA PASTORAL

30 de marzo, 9 Hs., Santa Misa en Siervas de María, CABA.

1de abril, Actividad en sede del Obispado, entrevistas, CABA; Cena con veteranos de Malvinas en Tigre, provincia de Buenos Aires.

2 de abril, Día del Veterano y de los Caídos en la guerra de Malvinas; 19hs., Santa Misa y cena en el Seminario Castrense.

3 de abril, 8hs., Santa Misa de inicio de Capellán del padre Conte Grand en Regimiento de Granade-

ros a Caballo, General San Martín, CABA; 10,30 hs., Reunión con Capellanes Mayores en el Obispado con almuerzo, CABA; Por la tarde visitas a familia de militares.

4 de abril, Reunión con la Comisión Diocesana Jubileo 2027.

5 de abril, por la tarde Charla sobre la Eucaristía y Misericordia, Hurlingham, provincia de Buenos Aires.

6 de abril, 9hs., Santa Misa en las Siervas de María.



ORILLANDO EL ENCUENTRO

AÑO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA - EN CAMINO AL JUBILEO DIOCESANO

MENSAJE



Querida comunidad,

esta semana, hemos tenido acontecimientos podríamos decir nacionales y diocesanos, puesto que este último lunes se hizo memoria sobre lo que pasó un 24 de marzo de 1976 bajo el lema, memoria, verdad y justicia. ¡Y qué importante es tener memoria, verdad y justicia!

A todos los argentinos nos debe convocar esta fecha para reflexionar sobre los acontecimientos vividos en nuestra Patria, que no iniciaron un 24 marzo, aunque se han intensificado a partir de ella. En este sentido, el hecho de poder

reflexionar sobre la memoria, verdad y justicia con la historia que ilumina, lo que nosotros llamamos la verdad completa, porque una verdad a medias o una mirada ideologizada que nos ciega a todos no está bien, y éstas nos lleva por caminos de desencuentros.

La verdad nos hace libres, y la verdad es toda la verdad, aunque haya en algunos casos mayores gravedades. Cada 24 de marzo a nosotros nos comprometemos para rezar por nuestra Patria, para que no prospere ni triunfe la violencia, ni nos matemos entre hermanos tal como nos dijo el Siervo de Dios, Coronel Argentino del Valle Larrabure cuando estuvo más de un año secuestrado por integrantes del ERP (Ejército Revolucionario del Pueblo) y finalmente asesinado.

Ellos le ofrecían a Larrabure obtener su libertad a cambio de dar sus conocimientos y sus saberes para la fabricación de armas y pólvora, ante la propuesta, el Siervo de Dios respondió: “... a ese precio la libertad no, porque las

armas no están para matarnos entre hermanos...”.

Por eso quiera Dios que esto sea lo que prospere, porque la violencia siempre es mala, lo es de un lado o del otro y debemos trabajar para ser instrumentos de paz. Continuando con el repaso de las fechas importantes vividas en estos días, el 28 de marzo se cumplieron 8 años en que el Santo Padre Francisco, me nombrara Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad.

Fui enviado por la Iglesia en la figura del Papa Francisco para acompañar, sostener, para estar en medio de nuestro pueblo como testigos de Jesús. Tarea que tenemos que hacer Obispo y Capellanes, ser presencia de Jesús para acompañar la vida de los hombres y mujeres de las Fuerzas que viven su profesión militar o policial.

Profesión, que también vive como vocación, esto es, llamada a estar a dispuestos por la paz, por la defensa, por la custodia, para defender la vida

Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

EVANGELIO

Lucas 15: 21-32

DOMINGO 30 DE MARZO

²¹El hijo le dijo: "Padre, pequé contra el cielo y ante ti; ya no merezco ser llamado hijo tuyo."²²Pero el padre dijo a sus siervos: "Traed aprisa el mejor vestido y vestidle, ponle un anillo en su mano y unas sandalias en los pies."²³Traed el novillo cebado, matadlo, y comamos y celebremos una fiesta."²⁴Porque este hijo mío estaba muerto y ha vuelto a la vida; estaba perdido y ha sido hallado." Y comenzaron la fiesta."²⁵«Su hijo mayor estaba en el campo y, al volver, cuando se acercó a la casa, oyó la música y las danzas."²⁶y llamando a uno de los criados, le preguntó qué era aquello.²⁷El le dijo: "Ha vuelto tu hermano y tu padre ha matado el novillo cebado, porque le ha recobrado sano."²⁸El se irritó y no quería entrar. Salio su padre, y le suplicaba."²⁹Pero él replicó a su padre: "Hace tantos años que te sirvo, y jamás dejé de cumplir una orden tuya, pero nunca me has dado un cabrito para tener una fiesta con mis amigos;" y ahora que ha venido ese hijo tuyo, que ha devorado tu hacienda con prostitutas, has matado para él el novillo cebado!"³⁰«Pero él le dijo: "Hijo, tú siempre estás conmigo, y todo lo mío es tuyo."³¹pero convenía celebrar una fiesta y alegrarse, porque este hermano tuyo estaba muerto, y ha vuelto a la vida; estaba perdido, y ha sido hallado."»



de todos y preservar la paz. Obispos y capellanes nos sumamos para ser custodios de los que nos cuidan y servidores de los que nos sirven.

Doy gracias a Dios porque nos estamos conociendo, y renovamos

en este octavo aniversario nuestra vocación, esto es llamado para servirlos y para experimentar de verdad el lema que hace 17 años elegí cuando me hicieron Obispo: ¡Los Amó hasta el extremo! Jesús

que nos amó hasta el extremo, me pide también que los ame hasta el extremo.

Mi Paternal bendición

+ Santiago

REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Queridos hermanos en Cristo: la cuaresma es el tiempo de preparación para la Pascua, la cual se realiza principalmente con la purificación del corazón de los pecados que hayamos cometido. Es cierto que nuestra época posee una pérdida del sentido de la ofensa a Dios, y con frecuencia, califica de bueno a lo que está mal y de malo a lo que está bien. A este error de ponderación se siguen muchos sufrimientos propios de vivir lejos de Dios, penas y aflicciones que

conducen con facilidad a diversas formas de desaliento y desesperación: de allí la inmensa importancia en este año jubilar de la ESPERANZA.

Esa ESPERANZA estuvo en el corazón del hijo pródigo cuando luego del malgastar la herencia recapacitó, reflexionó y se decidió a volver a la casa del Padre: "Padre pequé contra el cielo y contra tí" (Lc 15,21) y el Padre lo estaba esperando, aguardaba su retorno y en vez de darle una

reprimenda o amonestación a su retorno organiza una gran fiesta de bienvenida por su hijo que retorna arrepentido y purificado, fiesta que se hizo porque su hijo que "estaba muerto volvió a la vida" (Lc 15,32).

Es así, el pecado que ofende a Dios mata el alma, mata la vida del Espíritu en nosotros, es Dios con su gracia quien nos perdona y regenera. Aprovechemos el año jubilar para acercarnos a Dios y dejar que él purifique nuestros corazones.-

ORDEN DE LAS VIRGENES CONSAGRADAS



Cada 25 de marzo, la Iglesia celebra la Solemnidad de la Anunciación del Señor; recordamos de manera solemne el acontecimiento que cambiaría para siempre la historia de la humanidad, cuando el Ángel Gabriel le anuncia a María que concebirá a Jesús. María, quien había consagrado su virginidad a Dios, responde a la propuesta divina con un valiente y generoso "¡Sí!" (Cfr. Lc 1, 26-38).

Como signo trascendente del amor de la Iglesia a



Cristo, el Orden de las Vírgenes (Ordo Virginum) está llamado a testimoniar el misterio de la Iglesia: "Virgen por la integridad de su fe; Esposa por su indisoluble unión con Cristo; Madre por la multitud de hijos". En nuestra Diócesis contamos con dos hermanas pertenecientes al Orden de las Vírgenes Consagradas, quienes además forman parte del equipo de Orillando el Encuentro participando activamente en la edición y corrección del boletín diocesano y quienes comparten con diferencias de años, el día de su consagración (25 de marzo), ellas son, Cecilia Imbrogno y Silvia Zarate.

Al respecto, Cecilia Imbrogno quien vive en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires nos comparte, "en esta Gran Solemnidad de la Anunciación, celebró con inmenso gozo el octavo Aniversario de mi consagración al Señor en el Ordo Virginum. Fue en la diócesis de Cruz del Eje, en la Catedral "Nuestra Señora del Carmen" y en manos de Mons. Santiago, entonces obispo, donde respondí al llamado y la vocación que Dios había pensado para mí desde siempre.

Allí pronuncié públicamente mi Sí definitivo al Señor, comprometiendo mi vida entera a Su servicio. Hace unos años estoy al servicio del Obispado Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad, colaborando en la Curia y llevando una intensa vida de oración ofrecida por todas las necesidades e intenciones del Obispo y sus Capellanes e intercediendo junto a la Iglesia en el rezo de la Liturgia de las Horas, por todos los que conforman esta gran familia de la diócesis castrense".

Por su parte Silvia Zarate, quien reside en la ciudad de Córdoba, nos cuenta de su discernimiento y consagración, "luego de un proceso de formación para conocer esta diócesis tan particular y progresar en mi vida de entrega, el 25 de marzo de 2023 Mons. Olivera presidió la Santa Misa donde fui consagrada. Una ceremonia muy significativa concelebrada por padres capellanes castrenses y sacerdotes amigos, estaban presentes mi familia y amigos: testigos del amor de Dios.

Recuerdo con alegría que Mons.

Santiago, en su Homilía, me pedía estar en la trinchera; se trata de ser intercesora de esta porción de la Iglesia. Pastoralmente estoy colaborando en la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús del Barrio General Deheza (BMGD), visitando a las familias colaborando en la liturgia".

Completando, Cecilia nos comparte cuál es misión como consagrada, "ser esposa de Cristo compromete toda nuestra vida y la transforma, implica permanecer en profunda intimidad con el Señor, dejarse moldear por su amor y ponerse siempre al servicio de la Iglesia. En este camino, María es nuestro modelo y guía: su entrega, confianza y fidelidad inspiran a vivir la vocación con el deseo constante de uniros más a Jesús y reflejar su amor en cada encuentro; Doy Gracias a Dios por este gran Don y me encomiendo a sus oraciones para seguir creciendo en fidelidad, confianza y amor, permitiendo que su gracia guíe cada uno de mis pasos".

Silvia en el final de su mensaje con la redacción, nos compartía una reciente experiencia vivida y también cómo vive su consagración, así lo explicaba, "en los últimos días pude participar de la peregrinación jubilar de las Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad en el Vaticano, identificándome más con mi misión de ser intercesora de cada miembro de mi extensa diócesis. Toda la peregrinación fue un encuentro con Dios, pero mi corazón se conmovió en la ciudad de Lanciano, con el milagro Eucarístico donde el corazón de Jesús está presente y así en cada Hostia Consagrada.

Ser virgen consagrada es vivir con radicalidad mi bautismo, pero esto, no se logra sola, es necesario la comunidad. Tengo puesta la mirada en Santa María y en la Iglesia, ellas son vírgenes madres y esposas; pido la gracia de que mis latidos sean los latidos del corazón de Jesús".-